



# ¿Por qué tenemos que cambiarnos a eDues?

A través de nuestro sindicato, nos hemos enfocado en abordar las causas de la escasez masiva de maestros y personal: pago y respeto. Mientras tanto, algunos políticos nos dificultan el tener una voz unificada.

Sabemos que la forma más segura para que los maestros, el personal y el cuerpo docente paguen sus cuotas sindicales es a través de la deducción de nómina.

**Pero con la SB 256, el gobernador DeSantis y la Legislatura de Florida nos quitaron ese derecho.**

A partir del 1 de julio de 2023, se prohíbe el uso de la deducción de nómina para las cuotas sindicales.

Esto no es nuevo. Durante años, los legisladores de Florida, en un intento por complacer a sus ricos donantes de campaña, han estado tratando de quitarnos este derecho.



## ¡No vamos a retroceder!

Hemos creado una solución protegida, segura y fácil para estos ataques: **eDues**.

Pero todos los miembros deben cambiarse a eDues para mantener su membresía y proteger su contrato sindical.

**Obtenga más información en [FEAweb.org/edues](https://FEAweb.org/edues)**

